

Delme : Thierry Schmaltz collabore avec la voix du groupe Goldmen pour valoriser ses textes

L'auteur de textes Thierry Schmaltz collabore depuis plusieurs années avec le compositeur Pierre Serruya. Ensemble, ils ont récemment entamé un partenariat avec Alain Stévez, interprète du groupe Goldmen, reconnu pour ses reprises de Jean-Jacques Goldman. Une rencontre qui pourrait marquer une nouvelle étape dans la diffusion de leurs créations.



Pierre Serruya, Alain Stévez du groupe Goldmen et Thierry Schmaltz. Une rencontre musicale entre auteurs et interprète.

Depuis plusieurs années, Thierry Schmaltz écrit des textes destinés à devenir des chansons. Il travaille en collaboration avec Pierre Serruya, qui en compose les musiques. Ensemble, ils étaient en quête d'un interprète. C'est en présentant l'un de ses textes à Rémi Frantz, compositeur originaire de Thionville, que Thierry Schmaltz a été mis en relation avec Alain Stévez. Originaire du Nord, Alain Stévez est la voix du groupe Goldmen, connu pour ses hommages à [Jean-Jacques Goldman](#). Reconnu pour sa ressemblance vocale avec l'artiste, il connaît un large succès sur les scènes françaises.

Séduit par les textes de Thierry Schmaltz, Alain Stévez a accepté de prêter sa voix aux compositions réalisées avec Pierre Serruya. « Je lui ai proposé quelques textes pour qu'il réalise ses propres compositions », explique Thierry Schmaltz. « C'est un homme très sympathique et le courant est passé rapidement entre nous. Comme il chante les chansons, il me permet de les présenter très rapidement dans ma chaîne YouTube », ajoute-t-il.

Première rencontre

La collaboration, amorcée à distance par mails et appels téléphoniques, a récemment donné lieu à une première rencontre à Delme, au domicile de Thierry Schmaltz, en présence de [Pierre Serruya](#). Avec la Société des poètes et artistes de France (Spaf), Thierry Schmaltz a obtenu le 1^{er} prix de la délégation Lorraine Grand Est en 2022 et 2024, ainsi qu'un 1^{er} prix au concours international Georges-Chelon de la chanson poétique en 2023. Grâce à la participation de divers interprètes, certains de ses titres ont été distingués lors de ces concours. Il demeure à la recherche de voix prêtes à interpréter et défendre ses textes en public. La chanson *Père Noël, père Noël* reste à ce jour la plus consultée sur sa chaîne YouTube, avec 31 000 vues. Il y diffuse également des morceaux composés par d'autres musiciens ayant accepté de mettre en musique ses paroles.

En 2025, Thierry Schmaltz a remporté une nouvelle fois le premier prix au concours international de la SPAF, dans la catégorie Grand Prix Georges-Chelon de [la chanson poétique](#). « Deux premiers prix à leur concours international et deux premiers prix au concours Lorraine Grand Est, et tout ça en quatre ans. Cela devient une tradition pour moi », conclut-il.